

[French version](#)

[English version](#)

Politique de confidentialité Games2gether

ARTICLE 1 : PRÉAMBULE

GAMES2GETHER est une solution qui aide ses clients à créer un espace personnalisé pour stimuler l'engagement, recueillir des informations et créer des expériences exceptionnelles avec les joueurs.

La présente politique de confidentialité a pour but d'informer les utilisateurs du site :

- Sur la manière dont sont collectées leurs données personnelles. Sont considérées comme des données personnelles, toute information permettant d'identifier un utilisateur. A ce titre, il peut s'agir : de ses noms et prénoms, de son âge, de son adresse postale ou email, de sa localisation ou encore de son adresse IP (liste non-exhaustive) ;
- Sur les droits dont ils disposent concernant ces données ;
- Sur la personne responsable du traitement des données à caractère personnel collectées et traitées ;
- Sur les destinataires de ces données personnelles ;
- Sur la politique du site en matière de cookies.

Veuillez noter que GAMES2GETHER agit en tant que sous-traitant pour le compte de ses clients professionnels, lorsqu'il fournit la plateforme communautaire en tant que service.

Les règles de sous-traitance décrivent la manière dont GAMES2GETHER traite les données à caractère personnel en tant que sous-traitant conformément aux conditions de traitement des données applicables avec ses clients professionnels.

ARTICLE 2 : RESPONSABLE DU TRAITEMENT DES DONNÉES ET DÉLÉGUÉ À LA PROTECTION DES DONNÉES

Article 2.1 : Le responsable du traitement des données

Les données à caractère personnelles sont collectées par GAMES2GETHER, SAS au capital de 100 000€, dont le numéro d'immatriculation est le 99843544200013.

Le responsable du traitement des données à caractère personnel peut être contacté de la manière suivante :

Par courrier à l'adresse :

GAMES2GETHER
40 AVENUE DES TERROIRS DE France
75012 PARIS

Par téléphone, au : 01.44.68.33.89

Article 2.2 : Le délégué à la protection des données

Le délégué à la protection des données de l'entreprise ou du responsable est :

DPO CONSULTING

50 AVENUE DES CHAMPS ELYSEES 75008 - PARIS

dpo@games2gether.com

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits "Informatique et Libertés", ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une information à la CNIL.

ARTICLE 3 : PRINCIPES RELATIFS À LA COLLECTE ET AU TRAITEMENT DES DONNÉES PERSONNELLES

Conformément à l'article 5 du Règlement européen 2016/679, les données à caractère personnel sont :

- Traitées de manière licite, loyale et transparente au regard de la personne concernée ;
- Collectées pour des finalités déterminées (cf. Article 3.1 des présentes), explicites et légitimes, et ne pas être traitées ultérieurement d'une manière incompatible avec ces finalités ;
- Adéquates, pertinentes et limitées à ce qui est nécessaire au regard des finalités pour lesquelles elles sont traitées ;
- Exactes et, si nécessaire, tenues à jour. Toutes les mesures raisonnables doivent être prises pour que les données à caractère personnel qui sont inexactes, eu égard aux finalités pour lesquelles elles sont traitées, soient effacées ou rectifiées sans tarder ;
- Conservées sous une forme permettant l'identification des personnes concernées pendant une durée n'excédant pas celle nécessaire au regard des finalités pour lesquelles elles sont traitées ;
- Traitées de façon à garantir une sécurité appropriée des données collectées, y compris la protection contre le traitement non autorisé ou illicite et contre la perte, la destruction ou les dégâts d'origine accidentelle, à l'aide de mesures techniques ou organisationnelles appropriées.

Le traitement n'est licite que si, et dans la mesure où, au moins une des conditions suivantes est remplie :

- La personne concernée a consenti au traitement de ses données à caractère personnel pour une ou plusieurs finalités spécifiques ;
- Le traitement est nécessaire à l'exécution d'un contrat auquel la personne concernée est partie ou à l'exécution de mesures précontractuelles prises à la demande de celle-ci ;
- Le traitement est nécessaire au respect d'une obligation légale à laquelle le responsable du traitement est soumis ;
- Le traitement est nécessaire à la sauvegarde des intérêts vitaux de la personne concernée ou d'une autre personne physique ;
- Le traitement est nécessaire à l'exécution d'une mission d'intérêt public ou relevant de l'exercice de l'autorité publique dont est investi le responsable du traitement ;
- Le traitement est nécessaire aux fins des intérêts légitimes poursuivis par le responsable du traitement ou par un tiers, à moins que ne prévalent les intérêts ou les libertés et droits

fondamentaux de la personne concernée qui exigent une protection des données à caractère personnel, notamment lorsque la personne concernée est un enfant.

ARTICLE 4 : DONNÉES À CARACTÈRE PERSONNEL COLLECTÉES ET TRAITÉES

Article 4.1 : Données collectées

La collecte et le traitement de ces données répond à la (aux) finalité(s) suivante(s) :

- Mise à disposition de notre service (Facturation, formation, création des comptes)*
- Gestion des prospects*
- Gestion du recrutement et élaboration d'une CVthèque*
- Gestion de la satisfaction client*
- Gestion de la relation client*
- Elaboration de statistique anonyme*

Article 4.1 : Mise à disposition de notre service :

Dans le cadre de la mise à disposition de notre service sommes amené à traiter vos données afin de vous créer des accès sur nos plateformes, vous accompagner à utiliser notre produit (que cela soit par une formation ou un accompagnement dans la gestion de votre communauté par nos Account manager),et enfin dans le cadre de la facturation et de nos obligations comptables.

- Données d'identification : Email professionnel ; nom et prénom, ...*
- Données de vie professionnelle : Fonction ; votre entreprise d'appartenance, ...*
- Données de gestion : Nombre de post réalisé ; de sondage partagé ; ...*

Nous effectuons ces traitements dans le cadre de l'exécution du contrat vous liant avec nous. Vos données seront conservées pendant 5 à compter de la fin de notre contrat et vos données relatifs au factures 10 ans à partir de la rédaction de la facture en vertu de nos obligations légales.

Article 4.2 : Gestion des prospects

Dans le cadre de notre activité nous pouvons être amenées à vous envoyer des actualités et autres informations promotionnelles en lien avec G2G. Mais également afin de vous proposer des rendez-vous avec nos commerciaux pour échanger sur vos besoins professionnels.

- Données d'identification : Email professionnel ; nom et prénom; adresse email*
- Autres informations que vous nous fournissez lors de vos correspondances avec nous*

Nous effectuons ce traitement sur la base de l'intérêt légitime de G2G. Elles sont conservées pour une durée de 3 ans à compter de la dernière activité positive de votre part.

Article 4.3 : Gestion du recrutement et élaboration d'une CVthèque

Dans le cadre de l'étude de vos candidatures nous serons amenée à traiter vos données afin étudier au mieux votre candidature. Et si vous le souhaitez, nous conserverons vos données dans notre CVthèque afin de pouvoir vous recontacter si votre candidature nous intéresse pour une autre offre.

-*Données d'identification : nom, prénom, âge, ...*

-*Données de vie professionnelle : Expérience, formation, ...*

Nous effectuons ce traitement sur la base de l'exécution des mesures précontractuelle concernant l'étude de votre candidature, puis, sur votre consentement dans le cadre de l'élaboration de notre CVthèque. Vos données personnelles sont conservées 2 ans à compte de votre candidature.

Article 4.4 : Gestion de la satisfaction client

Afin de pouvoir recueillir au mieux vos besoins, nous pouvons être amenée à vous envoyer nos enquêtes de satisfaction sur le fondement de notre intérêt légitime. Puis, lorsque vous nous donnez votre consentement, nous pouvons être amenée à publier votre avis sur notre site internet.

-*Données d'identification : nom, prénom, votre image ; adresse email*

-*Données de vie professionnelle : Fonction, votre entreprise d'appartenance*

Ce traitement est effectué sur la base de notre intérêt légitime, et si vous le souhaitez, sur votre consentement. Vos données seront conservées 3 ans à partir du recueil de votre avis, ou de votre consentement.

-

Article 4.5 : Gestion de la relation client :

Dans le cadre de la mise à disposition de notre service nous pouvons être amener à communiquer avec vous afin de vous avertir de nos nouvelles fonctionnalités ou vous prévenir en cas de maintenance de nos serveurs.

-*Données d'identification : nom, prénom ; adresse email*

Ce traitement est effectué sur la base de notre intérêt légitime. Vos données seront conservées 5 ans à partir de la résiliation du contrat.

-

Article 4.5 : Statiques à des fins d'amélioration de nos services

Dans le cadre de l'utilisation de nos produits, nous pourront être amenée à effectuer des statistiques anonymisé afin de pouvoir mieux cerner les utilisations de nos utilisateurs sur nos produits.

Vos données ne seront traitées jusqu'à l'anonymisation complète de vos données et sur la base de notre intérêt légitime.

Article 5 : Transmission des données à des tiers” :

Vos données personnelles peuvent être transférées à des tiers situés au sein de l'Union Européenne, notamment en vue du traitement des transactions et des paiements suite aux achats de produits sur notre Site.

Par ailleurs, nous pouvons être amenés à faire appel à des tiers situés en dehors de l'Union Européenne ou qui font eux-mêmes appel à des sous-traitants qui se situent en dehors de l'Union Européenne.

Tout transfert de vos données en dehors de l'Union européenne s'effectuera moyennant des garanties appropriées qui seront conformes aux réglementations applicables en matière de protection des données personnelles.

Ces tiers sont des prestataires qui rendent par exemple des services techniques (hébergement de données, fonctionnalités du Site), des réseaux sociaux (tel que LinkedIn).

Les données peuvent être transmises à nos partenaires, ci-après énumérés :

-*Airtable (plateforme en ligne, pour créer et partager des bases de données)*
= <https://support.airtable.com/v1/docs/gdpr-at-airtable>

-*Pipedrive (CRM)*
= <https://support.pipedrive.com/fr/article/pipedrive-and-gdpr>

En tout état de cause, vos données personnelles ne seront pas transmises à des tiers sans lien avec GAMES2GETHER, ou qui n'exécutent aucune mission ou prestation pour celle-ci. Néanmoins, elles pourront être communiquées si la législation ou les réglementations nous l'imposent, notamment en cas de procédures judiciaires ou de demandes émanant d'autorités judiciaires ou administratives.

Article 6 : Politique en matière de “cookies”

Aucun cookie n'est utilisé sur le site.

ARTICLE 7 : LES DROITS DE L'UTILISATEUR EN MATIÈRE DE COLLECTE ET DE TRAITEMENT DES DONNÉES

Tout utilisateur concerné par le traitement de ses données personnelles peut se prévaloir des droits suivants, en application du règlement européen 2016/679 et de la Loi Informatique et Liberté (Loi 78-17 du 6 janvier 1978) :

- Droit d'accès, de rectification et droit à l'effacement des données (posés respectivement aux articles 15, 16 et 17 du RGPD) ;
- Droit à la portabilité des données (article 20 du RGPD) ;
- Droit à la limitation (article 18 du RGPD) et à l'opposition du traitement des données (article 21 du RGPD) ;
- Droit de ne pas faire l'objet d'une décision fondée exclusivement sur un procédé automatisé ;
- Droit de déterminer le sort des données après la mort ;
- Droit de saisir l'autorité de contrôle compétente (article 77 du RGPD).

Pour exercer vos droits, veuillez adresser votre courrier à GAMES2GETHER 40 AVENUE DES TERROIRS DE France 75012 PARIS, ou par mail à dpo@games2gether.com.

Afin que le responsable du traitement des données puisse faire droit à sa demande, l'utilisateur peut être tenu de lui communiquer certaines informations telles que : ses noms et prénoms, son adresse e-mail ainsi que son numéro de compte, d'espace personnel ou d'abonné.

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés, vous avez la possibilité d'introduire une réclamation auprès de l'autorité de contrôle locale (pour la France : la CNIL, 3 place de Fontenoy 75007 Paris, <https://www.cnil.fr>).

ARTICLE 8 : REGLE DE SOUS-TRAITANCE

Les règles relatives au sous-traitant GAMES2GETHER décrivent la manière dont ce dernier traite les données à caractère personnel lorsqu'il fournit l'accès à la plateforme Games2gether (ci-après dénommé « le Service ») à ses clients professionnels conformément aux conditions de traitement des données applicables convenues avec ces clients..

Article 8.1 : Activités de sous-traitance de GAMES2GETHER

<u>Activité</u>	<u>Catégories de données</u>
Configurer, à la demande du client, le Service, en ajoutant des utilisateurs.	<ul style="list-style-type: none">• Identification du client et coordonnées.• Préférences du client.• Création des droits d'utilisateur du client.
Support et maintenance (incluant correction et évolution) et gestion des incidents	<ul style="list-style-type: none">• Données d'identification de l'utilisateur• Données d'horodatage• Informations relatives aux incidents• Données relatives aux interactions de l'utilisateur• Informations relatives à l'utilisation de la plateforme (fréquence, durée, etc.)
Hébergement du service	<ul style="list-style-type: none">• Toutes les données ci-dessus

Les durées de conservation dépendent des conditions de traitement des données convenues avec nos clients et de leurs choix, ainsi que de la législation applicable.

Article 8.2 : Règles de sous-traitance

1. GAMES2GETHER traitera les données des utilisateurs uniquement sur la base d'un contrat écrit avec un client.
2. GAMES2GETHER traitera les données des utilisateurs uniquement pour le compte du client, conformément aux conditions de traitement des données applicables convenues avec le client et conformément aux instructions documentées (écrites) reçues du client, à condition que ces instructions ne violent pas la législation européenne ou française en matière de protection des données (ci-après dénommée « législation sur la protection des données »).
3. GAMES2GETHER traitera les données des utilisateurs uniquement conformément à la loi sur la protection des données et traitera rapidement et de manière appropriée les demandes d'assistance du client afin de garantir la conformité du traitement des données des utilisateurs avec la loi sur la protection des données.
4. GAMES2GETHER, dans la mesure requise par la loi sur la protection des données et le contrat applicable avec le client, obtiendra, avant de divulguer des données personnelles à un sous-traitant ou à un agent tiers, l'assurance que le destinataire : (a) n'utilisera les données personnelles que pour aider GAMES2GETHER à fournir, maintenir ou améliorer le Service, (b) fournira au moins le même niveau de protection des données personnelles que celui exigé de GAMES2GETHER, et (c) informer GAMES2GETHER si le destinataire n'est plus en mesure d'assurer les protections requises. Dès notification, GAMES2GETHER agira rapidement pour tenter de mettre fin à tout traitement non autorisé des données personnelles par le destinataire et y remédier. GAMES2GETHER restera responsable des transferts ultérieurs à ses sous-traitants et agents tiers. Une liste actualisée des sous-traitants qui prennent en charge les Services est disponible ici.
5. GAMES2GETHER utilise les pratiques standard de l'industrie pour protéger les informations qu'elle traite en tant que sous-traitant contre la perte, l'utilisation abusive, la perte d'intégrité et l'accès inapproprié.
6. GAMES2GETHER utilisera les clauses contractuelles types de l'Union européenne ou d'autres mécanismes reconnus offrant un niveau de protection adéquat, afin de répondre aux exigences d'adéquation et de sécurité prévues par la loi sur la protection des données.
7. À la résiliation du contrat de service avec le client, GAMES2GETHER, au choix du client, restituera les données utilisateur et leurs copies au client ou détruira ces données utilisateur de manière sécurisée et certifiera au client qu'elle l'a fait, sauf dans la mesure où le contrat de service avec le client ou la loi applicable en dispose autrement.
8. GAMES2GETHER autorisera, à la demande du client ou de l'autorité compétente en matière de protection des données, l'audit de ses installations de traitement afin de vérifier qu'elle s'est conformée à ses obligations en tant que sous-traitant en vertu de la loi sur la protection des données.

Article 8.3 : Droits des personnes concernées

En tant que responsables du traitement, les clients de GAMES2GETHER sont tenus de d'informer les droits des personnes concernées en ce qui concerne leurs données à caractère personnel et autres

informations relatives à la collecte et à l'utilisation de ces données à caractère personnel, conformément à la loi sur la protection des données et aux autres lois exigeant de telles informations.

Article 8.4 : Questions

Si vous avez des questions concernant notre rôle en tant que sous-traitant, veuillez envoyer une demande d'assistance ou contacter notre DPO à l'adresse dpo@games2gether.com

ARTICLE 9 : CONDITIONS DE MODIFICATION DE LA POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

GAMES2GETHER se réserve le droit de pouvoir modifier la présente Politique à tout moment afin d'assurer aux utilisateurs du site sa conformité avec le droit en vigueur.

L'utilisateur est invité à prendre connaissance de cette Politique à chaque fois qu'il utilise nos services, sans qu'il soit nécessaire de l'en prévenir formellement.

La présente politique a été éditée le 08/12/2025.

Games2gether Privacy Policy

ARTICLE 1: PRELIMINARY

GAMES2GETHER is a solution that helps its customers create a personalized space to stimulate engagement, collect information, and create exceptional experiences with players.

The purpose of this privacy policy is to inform users of the site:

- How their personal data is collected. Personal data is defined as any information that can be used to identify a user. This may include: their first and last names, age, postal or email address, location, or IP address (non-exhaustive list);
- Their rights regarding this data;
- The person responsible for processing the personal data collected and processed;
- The recipients of this personal data;
- The site's cookie policy.

Please note that GAMES2GETHER acts as a processor on behalf of its professional customers when it provides the community platform as a service.

The subcontracting rules describe how GAMES2GETHER processes personal data as a subcontractor in accordance with the data processing conditions applicable with its professional clients.

ARTICLE 2: DATA CONTROLLER AND DATA PROTECTION OFFICER

Article 2.1: Data controller

Personal data is collected by GAMES2GETHER, a simplified joint stock company with a capital of €100,000, whose registration number is 99843544200013.

The personal data controller can be contacted as follows:

By mail at the following address:

GAMES2GETHER
40 AVENUE DES TERROIRS DE France
75012 PARIS

By telephone: +33 (0)1 44 68 33 89

Article 2.2: Data Protection Officer

The data protection officer for the company or controller is:

DPO CONSULTING
50 AVENUE DES CHAMPS ELYSEES 75008 - PARIS
dpo@games2gether.com

If, after contacting us, you feel that your "Data Protection" rights have not been respected, you can send a report to the CNIL.

ARTICLE 3: PRINCIPLES RELATING TO THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA

In accordance with Article 5 of European Regulation 2016/679, personal data is:

- Processed lawfully, fairly, and transparently in relation to the data subject;
- Collected for specified, explicit, and legitimate purposes (see Article 3.1 herein) and not further processed in a manner incompatible with those purposes;
- Adequate, relevant, and limited to what is necessary in relation to the purposes for which they are processed;
- Accurate and, where necessary, kept up to date. Every reasonable step must be taken to ensure that personal data that is inaccurate, having regard to the purposes for which it is processed, is erased or rectified without delay;
- Kept in a form which permits identification of data subjects for no longer than is necessary for the purposes for which the personal data are processed;
- Processed in a manner that ensures appropriate security of the data collected, including protection against unauthorized or unlawful processing and against accidental loss, destruction, or damage, using appropriate technical or organizational measures.

Processing is lawful only if, and to the extent that, at least one of the following conditions is met:

- The data subject has consented to the processing of his or her personal data for one or more specific purposes;
- Processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject is party or in order to take steps at the request of the data subject prior to entering into a contract;
- Processing is necessary for compliance with a legal obligation to which the controller is subject;
- Processing is necessary to protect the vital interests of the data subject or another natural person;
- Processing is necessary for the performance of a task carried out in the public interest or in the exercise of official authority vested in the controller;
- Processing is necessary for the purposes of the legitimate interests pursued by the controller or by a third party, except where such interests are overridden by the interests or fundamental rights and freedoms of the data subject which require protection of personal data, in particular where the data subject is a child.

ARTICLE 4: PERSONAL DATA COLLECTED AND PROCESSED

Article 4.1: Data collected

The collection and processing of this data is for the following purpose(s):

-Provision of our services (billing, training, account creation)

-Management of prospects

-Recruitment management and creation of a CV database

-Customer satisfaction management

-*Customer relationship management*

-*Compilation of anonymous statistics*

Article 4.1: Provision of our service:

As part of the provision of our service, we are required to process your data in order to create access for you to our platforms, assist you in using our product (whether through training or support in managing your community by our account managers), and finally for billing and accounting purposes.

-*Identification data: Professional email address; first and last name, etc.*

-*Professional data: Position; company you work for, etc.*

-*Management data: Number of posts made; number of surveys shared; etc.*

We process this data as part of the performance of the contract between you and us. Your data will be kept for 5 years from the end of our contract and your billing data for 10 years from the date of the invoice, in accordance with our legal obligations.

Article 4.2: Prospect management

As part of our business, we may send you news and other promotional information related to G2G. We may also contact you to arrange meetings with our sales representatives to discuss your professional needs.

-*Identification data: Professional email address; first and last name; email address*

-*Other information you provide to us in your correspondence with us*

We process this data on the basis of G2G's legitimate interest. It is kept for a period of 3 years from the last positive activity on your part.

Article 4.3: Recruitment management and creation of a CV database

As part of the review of your applications, we will process your data in order to assess your application as effectively as possible. If you wish, we will store your data in our CV database so that we can contact you again if your application is of interest to us for another position.

-*Identification data: surname, first name, age, etc.*

-*Professional data: experience, education, etc.*

We process your data on the basis of pre-contractual measures relating to the review of your application and, with your consent, for the purpose of creating our CV database. Your personal data will be stored for two years from the date of your application.

Article 4.4: Customer satisfaction management

In order to better understand your needs, we may send you satisfaction surveys based on our legitimate interest. Then, when you give us your consent, we may publish your opinion on our website.

-*Identification data: surname, first name, your image; email address*

-*Professional data: position, company you work for*

This processing is carried out on the basis of our legitimate interest and, if you wish, with your consent. Your data will be kept for three years from the date your opinion or consent is collected.

-

Article 4.5: Customer relationship management:

As part of the provision of our service, we may need to communicate with you to notify you of new features or to inform you of server maintenance.

-*Identification data: last name, first name; email address*

This processing is carried out on the basis of our legitimate interest. Your data will be kept for 5 years from the termination of the contract.

-

Article 4.5: Statistics for the purpose of improving our services

When you use our products, we may compile anonymous statistics to better understand how our users use our products.

Your data will only be processed once it has been completely anonymized and on the basis of our legitimate interest.

Article 5: Transfer of data to third parties

Your personal data may be transferred to third parties located within the European Union, in particular for the purpose of processing transactions and payments following purchases of products on our Site.

In addition, we may use third parties located outside the European Union or who themselves use subcontractors located outside the European Union.

Any transfer of your data outside the European Union will be carried out with appropriate safeguards that comply with applicable regulations on the protection of personal data.

These third parties are service providers who, for example, provide technical services (data hosting, Site features) or social networks (such as LinkedIn).

Data may be transmitted to our partners, listed below:

-*Airtable (online platform for creating and sharing databases)*

= <https://support.airtable.com/v1/docs/gdpr-at-airtable>

-*Pipedrive (CRM)*

= <https://support.pipedrive.com/fr/article/pipedrive-and-gdpr>

In any event, your personal data will not be disclosed to third parties that are not affiliated with GAMES2GETHER or that do not perform any tasks or services for it. However, it may be disclosed if required by law or regulations, particularly in the event of legal proceedings or requests from judicial or administrative authorities.

Article 6: Cookie policy

No cookies are used on the website.

ARTICLE 7: USER RIGHTS REGARDING DATA COLLECTION AND PROCESSING

Any user concerned by the processing of their personal data may exercise the following rights, in accordance with European Regulation 2016/679 and the French Data Protection Act (Law 78-17 of January 6, 1978):

- Right of access, rectification, and erasure of data (set out in Articles 15, 16, and 17 of the GDPR, respectively);
- Right to data portability (Article 20 of the GDPR);
- Right to restriction (Article 18 of the GDPR) and to object to data processing (Article 21 of the GDPR);
- Right not to be subject to a decision based solely on automated processing;
- Right to determine the fate of data after death;
- Right to lodge a complaint with the competent supervisory authority (Article 77 of the GDPR).

To exercise your rights, please send your letter to GAMES2GETHER 40 AVENUE DES TERROIRS DE France 75012 PARIS, or by email to dpo@games2gether.com.

In order for the data controller to comply with the request, the user may be required to provide certain information such as: their first and last names, email address, and account, personal space, or subscriber number.

If, after contacting us, you feel that your rights have not been respected, you may lodge a complaint with the local supervisory authority (for France: the CNIL, 3 place de Fontenoy 75007 Paris, <https://www.cnil.fr>).

ARTICLE 8: SUBCONTRACTING RULES

The rules relating to the subcontractor GAMES2GETHER describe how the latter processes personal data when it provides access to the Games2gether platform (hereinafter referred to as "the Service") to its professional customers in accordance with the applicable data processing conditions agreed with those customers.

Article 8.1: GAMES2GETHER's subcontracting activities

Activity	Data categories
Configure the Service at the customer's request by adding users.	<ul style="list-style-type: none">• Customer identification and contact details .• Customer preferences.• Creation of customer user rights.
Support and maintenance (including corrections and upgrades) and incident management	<ul style="list-style-type: none">• User identification data• Timestamp data• Incident information• User interaction data• Information relating to platform usage (frequency, duration, etc.)
Service hosting	<ul style="list-style-type: none">• All of the above data

Retention periods depend on the data processing conditions agreed with our customers and their choices, as well as applicable legislation.

Article 8.2: Subcontracting rules

9. GAMES2GETHER will process user data solely on the basis of a written contract with a customer.
10. GAMES2GETHER will process user data solely on behalf of the customer, in accordance with the applicable data processing conditions agreed with the customer and in accordance with the documented (written) instructions received from the customer, provided that these instructions do not violate European or French data protection legislation (hereinafter referred to as "data protection legislation").
11. GAMES2GETHER will process user data only in accordance with data protection law and will promptly and appropriately handle customer support requests to ensure that the processing of user data complies with data protection law.
12. GAMES2GETHER, to the extent required by data protection law and the applicable contract with the customer, will obtain, prior to disclosing personal data to a subcontractor or third-party agent, assurance that the recipient: (a) will use the personal data only to assist GAMES2GETHER in providing, maintaining, or improving the Service, (b) will provide at least the same level of protection for personal data as is required of GAMES2GETHER, and (c) will notify GAMES2GETHER if the recipient is no longer able to provide the required protections. Upon notification, GAMES2GETHER will act promptly to attempt to terminate and remedy any

unauthorized processing of personal data by the recipient. GAMES2GETHER will remain responsible for onward transfers to its subcontractors and third-party agents. An up-to-date list of subcontractors supporting the Services is available [here](#).

13. GAMES2GETHER uses industry standard practices to protect the information it processes as a processor against loss, misuse, loss of integrity, and inappropriate access.
14. GAMES2GETHER will use the European Union's standard contractual clauses or other recognized mechanisms offering an adequate level of protection in order to meet the adequacy and security requirements set forth in data protection law.
15. Upon termination of the service contract with the customer, GAMES2GETHER will, at the customer's discretion, return the user data and copies thereof to the customer or securely destroy such user data and certify to the customer that it has done so, unless otherwise provided for in the service contract with the customer or applicable law.
16. GAMES2GETHER shall, at the request of the customer or the competent data protection authority, allow its processing facilities to be audited to verify that it has complied with its obligations as a processor under data protection law.

Article 8.3: Rights of data subjects

As data controllers, GAMES2GETHER's customers are required to inform data subjects of their rights with regard to their personal data and other information relating to the collection and use of such personal data, in accordance with data protection law and other laws requiring such information.

Article 8.4: Questions

If you have any questions regarding our role as a processor, please send a support request or contact our DPO at dpo@games2gether.com

ARTICLE 9: TERMS AND CONDITIONS FOR MODIFYING THE PRIVACY POLICY

GAMES2GETHER reserves the right to modify this Policy at any time to ensure that users of the site comply with applicable law.

Users are invited to review this Policy each time they use our services, without the need for formal notification.

This policy was published on 12/08/2025.